

Katholischer Reformprozess "Synodaler Weg" endet heute in Frankfurt

Der Synodale Weg ist für viele Katholiken, die sich Reformen wünschen, die letzte Hoffnung auf Veränderung. In Frankfurt tagt seit Donnerstag zum dritten Mal die Synodalversammlung. Es geht um die Rechte von Frauen, den Missbrauchsskandal und den Umgang mit Homosexualität.

...

Auch der Bundessprecher der Reformbewegung "Wir sind Kirche", Christian Weisner, betonte, der Synodale Weg sei an einem Wendepunkt. Es gehe nun darum, dem Prozess "neue Schubkraft" zu verleihen. Immer noch gebe es Bischöfe, die die **Notwendigkeit von Reformen** nicht erkennen würden. Er forderte zudem ein **Sofortprogramm**. "Was kirchenrechtlich schon jetzt möglich ist, muss unverzüglich in den Diözesen angegangen und umgesetzt werden." Die Bischöfe dürften nicht bis zum Abschluss des Synodalen Weges warten.

...

<https://www.sonntagsblatt.de/artikel/kirche/katholischer-reformprozess-synodaler-weg-reformen>

Zuletzt geändert am 07.02.2022